

Visite du mercredi 5 août

En raison de l'épidémie dont il nous fallait encore se protéger, la décision de reporter notre journée de visites en Aveyron à l'été 2021 fut prise.

Néanmoins nous avons pu, à cette même date du mercredi 5 août, visiter l'emblématique château de Vaillac, au cœur des Causses. Gérald et Bérengère d'Antin de Vaillac nous y ont accueillis.



La visite était exceptionnelle et gratuite. Après ces 6 mois sans possibilité de nous rencontrer, nous nous sommes retrouvés une petite centaine pour une journée chaleureuse et conviviale. **Après un Pique-nique** à l'ombre et à la convenance de chacun, nous nous sommes retrouvés pour un **Café-gourmand**.



Puis Gérald d'Antin de Vaillac nous fit une présentation



passionnante de son château dont nous visitâmes l'intérieur par petit groupe, tous masqués.